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Митрополит Волоколамский Иларион принял участие
в первом заседании организационного комитета
по подготовке и проведению празднования
150-летия С.В. Рахманинова

 

21 сентября 2020 года в Российском национальном музее музыки состоялось первое заседание
организационного комитета по подготовке и проведению празднования 150-летия Сергея
Васильевича Рахманинова, которое провела министр культуры Российской Федерации О.Б.
Любимова. По согласованию с Патриархом Московским и всея Руси Кириллом в состав
оргкомитета вошел митрополит Волоколамский Иларион, который принял участие в заседании.

Среди других участников – статс-секретарь, заместитель министра культуры А.Ю. Манилова,
генеральный директор Российского национального музея музыки М.А. Брызгалин, и.о. ректора
Московской государственной консерватории им. П.И. Чайковского А.С. Соколов, художественный



руководитель и главный дирижер Большого симфонического оркестра имени П.И. Чайковского
В.И. Федосеев, пианист Н.Л. Луганский, ведущие деятели в области музыкального искусства,
концертирующие российские исполнители и педагоги ведущих музыкальных вузов страны.

Присутствовавших приветствовала министр культуры России О.Б. Любимова.

План мероприятий, по сохранению и популяризации творческого наследия композитора и
увековечению его памяти представила А.Ю. Манилова.

В своем выступлении на заседании владыка Иларион, в частности, отметил значимость юбилея
великого композитора, дав высокую оценку предложенному на рассмотрение организационного
комитета плану юбилейных мероприятий. По его мнению, при подготовке к празднованию, в
частности, важно уделить пристальное внимание такой части творческого наследия Сергея
Васильевича Рахманинова, как церковная музыка, чтобы эта сторона его творчества в полной
мере нашла отражение в ходе посвященных юбилею торжеств.

«"Всенощная" Рахманинова – выдающееся музыкальное произведение. Я думаю, что вообще в
русской церковной музыке никто ничего подобного не создал ни до Рахманинова, ни после него.
Было бы очень важно, чтобы эта музыка прозвучала и на фестивалях, и в концертных залах, и в
храмах», – подчеркнул митрополит Иларион.

Участники заседания обсудили различные вопросы, связанные с предстоящим юбилеем великого
русского композитора.

Служба коммуникации ОВЦС
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